РОДНОЕ ПОДМОСКОВЬЕ. Текущий библиографический указатель. Вып. 69. 1986 г.

Родное Подмосковье. Текущий библиографический указатель. Вып. 69. — М.: Мос. обл. б-ка им. Н. К. Крупской, 1986. — 30 с. — 143x198x3 мм



СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие	3
В. И. Ленин и Подмосковье	
Посещения области выдающимися деятелями партии и правительства	
Область в целом, города, районы, поселки, сёла области	
Партийные организации	
Местные органы власти и управления, местные советские учреждения, советская	
демократия	
МК ВЛКСМ	
Воинские части. Военная работа среди населения. ДОСААФ	6
Природа и природные ресурсы	
Народное хозяйство	7
Тяжелая промышленность	8
Легкая и пищевая промышленность	8
Строительство	9
Сельское хозяйство	10
Совхозы	11
Животноводство	12
Печать	13
Искусство. Московская область в произведениях искусства	13
Живопись. Скульптура	13
Прикладное искусство	15
Музыка	15
Киноискусство	16
Литературная жизнь. Область в художественной литературе	16
Писатели в Подмосковье	.16
Поэзия. Подмосковье в поэзии	17
История области	18
История области до Великой Октябрьской социалистической революции	.20
Область в период Великой Отечественной войны (1941—1945 гг.)	.20
Герои Советского Союза	.21
Исторические музеи. Памятные места. Исторические памятники	23
Географический указатель	.24
Список просмотренных источников	25
Журналы	
Газеты	.27
Карта обратной связи Текущего библиографического указателя «Родное	
Подмосковье»	28

ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ

<...>

Одинцовский район — 321, 377, 424, 433, 446—448

В. И. ЛЕНИН И ПОДМОСКОВЬЕ

321. Владимир Ильич Ленин: Биография, 1870-1924: В 2-х т. Т. 2, 1917-1924 /Ин-т маркскизма-ленинизма при ЦК КПСС; А. Г. Егоров, Л. Ф. Ильичев, Ф. В. Константинов и др. 7-е изд. — М.: Политиздат, 1986. — IV, 364 с.: ил. — Из содерж.: [В. И. Ленин в Горках: (ныне Горки Ленинские Лен. р-н. — С. 35-36, 67, 214, 217, 225, 234, 261—266; [В. И. Ленин, Н. К. Крупская и М. И. Ульянова на отдыхе на берегу Москвы-реки около с. Барвиха (ныне Одинцов. р-н).] <...>

ЖИВОТНОВОДСТВО

377. **Бородулин Е.**, Поляков П. Удой — 7684 килограмма: Столько молока получили от каждой коровы в эксперим. хоз-ве «Немчиновка» в 1985 г.: Таков результат применения интенсив. методов в животноводсте: [Моск. обл.] // Сел. жизнь, 1986. — 8 янв.

ПОЭЗИЯ. ПОДМОСКОВЬЕ В ПОЭЗИИ

424. **Казакова Р. Ф.** Избранные произведении: В 2 т. Т. 2. Стихотворения. — М.: Худож. лит., 1985. — 446 с. — Из содерж.: Когда идешь на лыжах под Москвой... — С. 41; Звенигород. — С. 48.

ИСТОРИЯ ОБЛАСТИ ДО ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

433. **На заре Первомая**: Документы и материалы // Коммунист. — 1986. — № 7. — С. 67—76. — Из содерж.: Док. № 9. Из воспоминаний С. Мицкевича о первой рабочей маевке в Москве в 1895 году. — С. 72.

ГЕРОИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

- 446. **Иткин В.**, Московский О. Вернулся сын Героем. Очерк о жителе г. Одинцова И. Чмурове. Служил в составе огранич. контингента сов. войск в Афганистане. Был награжден медалью «За боевые заслуги». Отличился в бою 14 янв. 1985 г. За мужество и героизм, проявл. при оказании интерн. помощи афган. народу в деле защиты завоеваний апр. революции И. В. Чмуров удостоен знания Героя Сов. Союза. // Правда. 1986. 27 мая. Служим Сов. Союзу.
- 447. **Иткин В.**, Московский О. Высота Героя; [За мужество и героизм, проявл. при выполн. воин. интернац. долга, гв. сервант И. В. Чмуров удостоен звания Героя Сов. Союза] // Сов. патриот. 1986. 28 мая. (Твои питомцы, ДОСААФ).
- 448. **Шевчук А.** Безымянная высота: [Очерк о двадцатилетнем Герое Сов. Союза И. Чмурове, жителе г. Одинцово] /Фото А. Астафьева // Моск. комсомолец. 1986. 6 июня. (Шк. героя).

Аннотация составлена 16.07.2019 г. В. Белко.